

# *Gobierno español destaca que visita de Sánchez a Cuba fortalece los nexos bilaterales*

---



Madrid, 23 nov (RHC) El Gobierno de España ensalzó hoy la visita oficial a Cuba del presidente Pedro Sánchez, al señalar que abre un nuevo capítulo en la relación entre dos países con fuertes vínculos históricos, económico-comerciales y emocionales.

En un comunicado, divulgado en el Palacio de La Moncloa se afirma que la visita del mandatario a la nación caribeña, iniciada la víspera, tiene el objetivo de normalizar y estabilizar los nexos bilaterales y retomar el diálogo político al máximo nivel con los dirigentes del país caribeño.

'Se trata del primer viaje de un jefe del Ejecutivo español a Cuba en los últimos 32 años, abriendo un nuevo capítulo en la relación entre dos países con fuertes vínculos históricos, económicos comerciales y emocionales', subrayó la nota de prensa.

Durante la primera jornada, Sánchez se reunió con su homólogo cubano, Miguel Díaz-Canel, 'para profundizar en las conversaciones iniciadas en su reciente reunión el pasado mes de septiembre en Nueva York, en el marco de la Asamblea General de las Naciones Unidas', señaló el texto.

En ese encuentro, el político socialdemócrata expresó a Díaz-Canel el lugar 'privilegiado que ocupa América Latina, y particularmente Cuba, en la acción exterior española', agregó La Moncloa.

Además, transmitió a su anfitrión el deseo del Gobierno español de acompañar activamente a la nación antillana en el proceso de actualización de su modelo económico y social, y reiteró 'el compromiso de la cooperación española con Cuba'.

Ante el interés de sus respectivos gobiernos por normalizar la relación política, ambos estadistas suscribieron dos memorandos de entendimiento para establecer un mecanismo de consultas políticas y un segundo sobre cooperación cultural, precisó la fuente.

De acuerdo con la nota oficial, Sánchez ratificó a Díaz-Canel el apoyo de Madrid en la relación de La Habana con la Unión Europea.

Para La Moncloa, el desplazamiento a la mayor de las Antillas del también líder del Partido Socialista Obrero Español se 'caracteriza por tener una importante dimensión económico-empresarial, al ser España el tercer socio comercial y el país con mayor número de empresas en la isla, unas 200'.

Sánchez ha ido acompañado de representantes de todo el tejido empresarial español, con quienes mantendrá un desayuno de trabajo para explorar las vías para impulsar la posición y la presencia de las empresas españolas en Cuba', concluyó el texto.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/177267-gobierno-espanol-destaca-que-visita-de-sanchez-a-cuba-fortalece-los-nexos-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**